

# かたくり

平成27年12月21日  
第64号(12月号)3  
北海道旭川東高等学校  
定時制課程

18日(金)、レクリエーション大会を開催しました。バドミントン、卓球、ミニバレー、ミニテニスに、レクリエーション種目として徒競走と盛りだくさんで行われました。



〔開会式〕



〔生徒会による司会〕



〔生徒会長挨拶〕



〔競技説明〕



〔I先生vsT君〕



〔4年生対決〕



〔バドミントン女子〕



〔K先生vsT君〕



〔バドミントン男子〕



〔ギャラリーと運営のH先生〕

## レクリエーション大会

定時制の先生方も卓球やミニバレー、徒競走で競技に参加しました。3年生のFさん、2年生のMさん、H先生、教頭の混合チームが4年生女子と対戦しました。1ゲーム目を落とし2ゲーム目をとり、1勝1敗で3ゲーム目に突入。Fさんの絶妙なサーブやH先生と途中交代した3年生T君の活躍むなしく、負けてしまいました。最後にミスをしたのは教頭でした(怒)



〔バレー勝利の4年生〕

走るスピードが速すぎて、安物のカメラと素人の技術では追い切れませんでした。

レクリエーション大会の最後は、景品獲得がかかった徒競走です。ゴール地点に並べられた、お菓子をめがけて全力疾走です。



3年生のスタートでは、男子生徒H君とT君のスタートをH先生が阻止しようとしていましたが、その甲斐もなくH君が1位でゴールし全ての景品をもっていきました。(安心して下さい! 後で、分け合っていました)

4年生男子のI君とT君と走ったI先生は、すごいスピードで走り抜き、景品をゲットしていました。

そして、余裕のあった景品をめぐる希望者による最終レースです。スタートしようとするK先生の姿勢は、本格的です。

冬休みを前に、楽しい時間を過ごすことができました。

